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We have been following the discussion on the ICANN 80 travel policy experiment that is 
being pushed by the ALAC Chair. 

While acknowledging the efforts to have a travel policy, we express our concerns for the 
following reasons: 

• We consider it crucial that elected representatives faithfully reflect the voices and 
needs of their RALOs, holding themselves accountable to their community for their 
actions and addressing regional concerns, particularly those pertaining to 
accessibility and other challenges in Africa. 

• We believe that the exclusion of elected members of RALOs from the in-person 
meetings severely compromises their direct mandate, thus violating the essential 
bottom-up process at ICANN. 

• We emphasize that this decision doubly penalizes Africans; several members already 
face difficulties obtaining visas for meetings outside their region. 

• AFRALO regards diversity as an enriching element in debates and decisions within At-
Large. It is crucial that these discussions reflect the diversity of our community, 
fostering inclusive and varied dialogue. 

• We contend that this decision does not adhere to established standards of 
consensus, transparency, and inclusivity. RALO representatives have not received 
adequate information or time to discuss the policy with their community toward 
consensus. 

In conclusion, we call for reconsideration of the pilot travel policy and its decision-making 
process, advocating for an open debate on travel policy and its decision-making process, with 
the implementation of participation metrics to ensure ICANN's inclusivity, transparency, and 
collective governance.  

We are open to constructive dialogue to uphold our values and processes within ICANN. 

 

 

Hadia Elminiawi 

AFRALO Chair 

On behalf of AFRALO Leadership Team 

 



DÉCLARATION DES PRÉSIDENTS ACTUEL ET ANCIENS D'AFRALO SUR LA POLITIQUE DE 
VOYAGE DES PILOTES DE L'expérience ALAC-ICANN80 

13 avril 2024 
[Version Française] 

Nous avons suivi la discussion sur l'expérimentation de la politique de voyage ICANN 80 
proposée par le Président de l'ALAC. 

Tout en reconnaissant les efforts déployés pour établir une politique de voyage, nous 
exprimons nos préoccupations pour les raisons suivantes :  

• Nous considérons qu'il est crucial que les représentants élus reflètent fidèlement les 
voix et les besoins de leurs RALOs, en rendant compte à leur communauté de leurs 
actions et en traitant les préoccupations régionales, notamment celles liées à 
l'accessibilité et aux autres défis en Afrique.  

• Nous croyons que l'exclusion des membres élus des RALOs des réunions en personne 
compromet gravement leur mandat direct, violant ainsi le processus essentiel 
ascendant à l'ICANN. 

• Nous soulignons que cette décision pénalise doublement les Africains ; plusieurs 
membres rencontrent déjà des difficultés à obtenir des visas pour les réunions en 
dehors de leur région.  

• AFRALO considère la diversité comme un élément enrichissant dans les débats et les 
décisions au sein de l'At-Large. Il est crucial que ces discussions reflètent la diversité 
de notre communauté, favorisant un dialogue inclusif et varié.  

• Nous soutenons que cette décision ne respecte pas les normes établies de 
consensus, de transparence et d'inclusivité. Les représentants des RALOs n'ont pas 
reçu d'informations adéquates ni le temps nécessaire pour discuter de la politique 
avec leur communauté en vue d'un consensus.  

En conclusion, nous demandons une réévaluation de la politique de voyage pilote et de son 
processus décisionnel, plaidant pour un débat ouvert sur la politique de voyage et son 
processus décisionnel, avec la mise en place de métriques de participation pour garantir 
l'inclusivité, la transparence et la gouvernance collective de l'ICANN.  

Nous sommes ouverts à un dialogue constructif pour défendre nos valeurs et nos processus 
au sein de l'ICANN. 

 

Hadia Elminiawi 

Présidente d'AFRALO 

Au nom de l'équipe dirigeante d'AFRALO 

 


